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Siedlergemeinschaft Kirchlinder Berg 

 

  

 

 
 

 

Themen:  Siehe Tagesordnung  Ort:  Gaststätte Haus Ratte 
         Frohlinde 
 
Datum:  20.03.2008 

 
 
Teilnehmer:       Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:30 Uhr 
 
Mitglieder und Vorstand der Siedlergemeinschaft Kirchlinder Berg 

 

Diese Versammlung ist die achte ordentliche Versammlung der Siedlergemeinschaft „Kirchlinder Berg“. 

 

Tagesordnung 

 

 Begrüßung 

Burkhard Peuschel begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 12  
stimmberechtigte Parteien anwesend. Es besteht kein Bedarf zur Erweiterung der Tagesordnung. 

 Jahresbericht  

Die Siedlergemeinschaft „Kirchlinder Berg“ hat zurzeit 70 Mitglieder, das sind zwei weniger als im 
voran gegangenen Jahr. Die Reduzierung der Mitgliederzahl ist durch Umzüge begründet.  

Der im Sperkelweg aufgestellte Verkehrskübel zur Verkehrsberuhigung soll wieder entfernt werden, 
da die Örtlichkeit  falsch gewählt wurde und er so nicht seinem Zweck entspricht. Darüber hinaus ist 
die von der Stadt zugesagte Erstbepflanzung bis heute nicht erfolgt. Der Beschluss hierzu erfolgte 
einstimmig unter dem TOP „Verschiedenes“. 

Durch den Starkregen vom 26.07.08 wurde die Oberfläche des Fußweges zur Castroper Grenze 
erheblich beschädigt. Zur weiteren Vorgehensweise des Tiefbauamtes liegen zwei unterschiedliche 
Aussagen vor. Burkhard Peuschel klärt, wann und wie die Reparaturarbeiten durchgeführt werden. 

Fazit zum Sommerfest auf der Streuobstwiese: Mit wenig Aufwand wurde ein netter Nachmittag 
gestaltet. 

 Kassenbericht und Bericht des Kassenprüfers 

Udo Metzinger teilt den Kassenstand mit. Der Kassenprüfungsbericht vom 15.03.09 wurde von 
Claudia Klaus vorgetragen. Es gibt keine Beanstandung der Kassenführung. Es waren alle 
Transaktionen vollständig und nachvollziehbar. Alle Buchungen wurden korrekt durchgeführt.  

Claudia Klaus beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wurde entlastet (Ja-
Stimmen: 12, Enthaltungen: 0, Nein-Stimmen: 0). 

 Verschiedenes 

Wie schon auf den vergangenen Jahreshauptversammlungen (JHV) diskutiert, bietet der 
Siedlerbund (Stadtbezirk Huckarde) regelmäßig Termine zu Infoveranstaltungen und Rundschreiben 
an, die den interessierten Siedlern per eMail zur Verfügung gestellt werden sollen. Hierzu muss der 
bestehende eMail-Verteiler aktualisiert werden. Darum erneut die Bitte an alle Interessierten, sendet 
euren eMail-Account an:  

                                        peuschel@kirchlinder-berg.de 

VERBAND WOHNEIGENTUM 

Westfalen-Lippe e.V. 
vormals: Siedlerbund Westfalen-Lippe e.V. 
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Mitgliedsbeiträge 

Ab 2009 müssen an den Landesverband jährlich 15 € statt bisher 12 € von den Mitgliedsgebühren 
abgeführt werden. Burkhard Peuschel schlägt vor den Mitgliedjahresbeitrag von 22 auf 25 € 
anzupassen. Der Vorschlag wurde angenommen (Ja-Stimmen: 11, Enthaltungen: 1, Nein-Stimmen: 
0).  

Udo Metzinger weist darauf hin, dass persönliche Kontoänderungen bitte über den eMail-Account 
der Siedlergemeinschaft gemeldet werden. 

10-jähriges Jubiläum 

Diskutiert wurde, was die Siedlergemeinschaft zum 10-jährigen Bestehen unternehmen soll. Die 
SG wurde zwar erst zum 01.01.2001 als eigenständige SG eingetragen, gehörte aber vorher der 
SG Siepmannstraße an. Von daher soll eine Feier bereits für das Jahr 2010 ins Auge gefasst 
werden.  

Für ein großes Siedlerfest  fehlen bisher die freiwilligen Organisatoren und Helfer. Wer sich 
engagieren möchte bzw. eine Idee für eine Unternehmung hat, wendet sich bitte an die o.g. eMail-
Adresse. 

Baum bzw. Grünschnitt 

Stadt Dortmund bietet kostenneutrale Patenschaften für Grünparzellen an. Burkhard Peuschel 
klärt, wie der Grünschnitt entsorgt wird. 

Internetauftritt der SG 

Silvia Kruck will den Internetauftritt von Jens Jasper fortführen und setzt sich diesbezüglich mit  
ihm zusammen. Aktivitäten/Berichte, die eingestellt werden sollen, bitte an den eMail-Account der 
SG senden. 

Schaukasten  

Wer etwas aushängen möchte, geht bitte direkt auf Burkhard Peuschel zu. 

Treffen der Siedlervorstände des Stadtbezirks Huckarde 

Daniel Barbirato hat am 18.11.09 an der Veranstaltung teilgenommen. 

Themen  waren: 

 Abschluss einer Versicherung durch den Landesverband für evtl. Fehler der 
Siedlervorstände. 

 Gartenfachberater können über den Kreisverband angefordert werden. 

 Siedlervorstände sollten sich über die Mitgliederversammlung (MGV) eine Satzung geben 
und diese im Vorfeld versenden. (Wird TOP auf der nächsten MGV) 

 Änderungen im Erbrecht. Am Tag der Sitzung war das neue Gesetz noch nicht beschlossen. 
Mittlerweile ist es allerdings verabschiedet worden.  

      Selbstgenutztes Wohneigentum bleibt steuerfrei und die Freibeträge wurden angepasst.   
   Nachzulesen in der Ausgabe der F+G 02/09. 

Immobilienbesitzer sollten ein Testament abschließen. 

  Lt. BGH  geschieht eine voranschreitende Entrechtung der Vermieter. 
       Bsp: Starre Renovierungszeiträume in Mietverträgen sind nach fünf Jahren unwirksam. 

  Im Stadtbezirk Huckarde sind 2123 Mitglieder. – Die drei Landesverbände in NRW werden zu  
       einem Landesverband mit Sitz in Dortmund fusionieren. 

 

Die Jahreshauptversammlung wurde gegen 20:30 Uhr geschlossen. 
 

 

 

Daniel Barbirato 
(Schriftführer) 

Regelmäßiger Stammtisch bei Haus Ratte in Frohlinde. Jeden ersten Werktagsdienstag (wenn 
kein Feiertag) im Monat, ab 19:30 Uhr.  


